
5 Pièces

170 m²

Réf. 3770-RMO.

580 000 €

Lauris
Maison à vendre (84360)
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M-OI  Lauris,  vous  présente  à  la  vente  une  spacieuse  maison  avec

potentiel.Situation  et  contexte  :Profitant  d'un  bel  emplacement  sur  les

hauteurs  du  village  de  Lauris,  cette  villa  se  trouve  dans  un

environnement paisible, entouré de verdure, proche de Lourmarin et à

seulement  35  minutes  de  la  gare  TGV  d'Aix-en-Provence.Description

intérieure :La résidence, d'une superficie d'environ 170 m², s'ouvre sur

un hall  d'entrée ample avec rangements.  Le rez-de-chaussée dispose

d'un  séjour/salon  lumineux  de  50  m²  donnant  sur  le  jardin,  d'une

cuisine séparée, et d'une suite parentale avec dressing et ...

M-OI  Lauris,  presents  for  sale  a  spacious  house  with  potential.Situation  and

context:Enjoying a beautiful location on the heights of the village of Lauris, this villa

is  located in a peaceful  environment,  surrounded by greenery,  close to Lourmarin

and just 35 minutes from the Aix-en-Provence TGV station.Interior description:The

residence, with an area of approximately 170 m², opens onto a large entrance hall

with  storage  space.  The  ground  floor  has  a  bright  50  m²  living  room/lounge

overlooking the garden, a separate kitchen, and a master suite with dressing room

and bathroom. A cellar in the ...
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